
МЕСТНАЯ АДМИНИСТРАЦИЯ
ВНУТРИГОРОДСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГА  МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ОКРУГ КОЛОМЯГИ

Протокол
общественных обсуждений № б/н от 03.07.2024 года

по выявлению и учету мнения граждан по
проведению работ по благоустройству территории по адресу:

Санкт-Петербург, Новоколомяжский пр., д. 4, корп. 1, лит. А; Новоколомяжский
пр., д. 8/10, ли. А; Щербакова, д. 4/18, лит. А; Афонская ул., д. 16, лит. А; Афонская ул., д.
14, лит. А; Вербная ул., д. 20/2, лит. А, (часть объекта благоустройства – зеленые
насаждения общего пользования местного значения № 34-70-9, сквер б/н западнее д. 20/2
по Вербной ул., № 34-70-5, сквер б/н у д. 20/2 по Вербной ул., № 34-70-11, сквер б/н
восточнее д. 20/2 по Вербной ул., № 34-70-6, сквер б/н у д. 4/18 по ул. Щербакова)

1. Организатор общественных обсуждений – Местная администрация
внутригородского муниципального образования Санкт-Петербурга муниципальный округ
Коломяги (далее – МА МО Коломяги).

2. Заказчик общественных обсуждений -МА МО Коломяги.
3. Сроки проведения общественных обсуждений: с 14.06.2024 по 28.06.2024 г.
4. Дата размещения объявления о начале общественных обсуждений, а так же

схемы границ территории и проектов благоустройства на официальном сайте
внутригородского муниципального образования Санкт-Петербурга муниципальный округ
Коломяги (www.mokolomyagi.ru). – 07.06.2024 г.

5. Комиссия по проведению общественных обсуждений (далее – Комиссия), в
составе:

Председатель комиссии: Кулешова Татьяна Владимировна, директор МКУ
«Коломяги»;

Заместитель председателя комиссии: Конопля Мария Сергеевна, ведущий
специалист МКУ «Коломяги»;

Секретарь комиссии: Еолчиянц Арина Акимовна, Заместитель Главы МА МО
Коломяги.

6. Предложения и замечания, поступившие в период проведения общественных
обсуждений:

№ФИО Адрес Обращение Решение
1 Артем

Капелюха
ул.
Щербакова,
д. 4/18

Большая просьба не ставить скамейки у
фонтана,т.к. будет очень много "посиделок" по
ночам и куча бутылок и оберток. Те,кто просят их
поставить не живут в доме Щербакова 6, окна
которого выходят на этот фонтан!!! Каждое утро я
с ребенком наблюдаем кучу мусора в фонтане и
вокруг,даже вылавливаю его из фонтана детским
сочком. Сохраните это место чистым, лучше
поставить еще урн и выровнять от ям газон рядом с
фонтаном. Спасибо!

Учесть при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

2 Люба
Митус

ул.
Щербакова,
д. 4/18

Пожалуйста, не ставьте скамейки у
фонтана. Давайте сохраним это место чистым!
Если будут скамейки, каждый вечер будет
"культурный досуг" с распитием, развитием и
музыкальным сопровождением. Хотелось бы
ночью спать. Я уж не говорю о том, как детей
укладывать под такое. А сколько мусора и битого
стекла будет, представить не сложно!

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

http://www.mokolomyagi.ru/


3 Daria
Klestova

ул.
Щербакова,
д. 4/18

Сейчас узнала об этой инициативе, и, конечно, я,
мои родственники и все соседи против установки
скамеек и постройки детской площадки номер
3.Природа в городе необходима для воспитания
детей, а не очередные площадки и скамейки, на
которых будут собираться сомнительные
компании.Реорганизуйте площадку Сказка. Она
небезопасна для детей любого возраста и неудобна.
Место позволяет при грамотном проектировании
создать на ней зоны для детей разного
возраста.Прошу учесть предложения по созданию
вместо площадки 3 - красивые кадки из
экоматериалов на участке, примыкающем к
спортивной площадке.
Это экоинициатива - привлечение детей всех
возрастов из близлежащих домов к созданию
коломяжского огорода в городе.
По примеру Огород на Карповке

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

4 Амелия
Малышева

ул. Афонская,
д.16

очень вас просим ,не убирайте собачью площадку,
больше нет мест, где можно было бы отпустить
собаку и никого не беспокоить.

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

5 Елена
Бенцлер

ул. Афонская,
д.16

Здравствуйте! Очень просим оставить и починить
собачью площадку!
Она и так крошечная, единственная в районе и в
ужасном состоянии!
Собаку отпустить, чтобы не убежала и чтобы не
словить возмущение соседей, в районе больше
НЕГДЕ!
Площадка давно в ужасном состоянии - заросла
травой, забор и калитка поломаны, снаряды сгнили
от времени, а об отсев (камни) питомцы ранят
лапы!
Спасибо.

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

6 Люба
Митус

Новоколомяж
ский пр., д.4

Также рассмотрите, пожалуйста, возможность
установки других детских комплексов на площадке
#2 из файла Новоколомяжский, 4. Текущая
запроектрированная весьма скучная, очень мало
детей лазят по канатным сеткам. Детям больше
нравятся горки и бегать по переходам.Также
прикладываю варианты для площадки #1.И из
пожелани й для площадок для малышей прошу
учесть установку качелей с люльками и песочниц,
которые закрываются. ( см. фото )

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

7 Анжелика
Анжелика

ул.
Щербакова,
д. 4/18

Большая просьба не ставить скамейки у фонтана.
Тем, кто хочет посидеть у фонтана можно прийти с
роскладными стульями/креслами. Давайте это
место сохраним чистым и тихим. Очень, очень
большая просьба.

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

8 Галина
Шилак

ул.
Щербакова,
д. 4/18

Доброго времен суток, не все жильцы дома
способны самостоятельно проголосовать, сложная
система голосования для людей пожилого возраста,
которые 100% против установки скамеек у
фонтана. К сожалению, сперва необходимо
разваривать культуру отдыха, как оказалось в
основном, у молодёжи. Большинство Жильцов

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств



нашего дома, Щербакова 6, -против установок
Скамеек у фонтана!!! Остальные-воздержались…
Если все таки установить вы решите скамейки,
пусть они будут складывающимися и после 22:00-
запирающимся на замок. ( как альтернатива тем,
кто их очень желает.. )

а  территории.

9 Daria
Klestova

ул.
Щербакова,
д. 4/18

Доброго дня!Дорогие соседи, прошу принять моё и
ближайших соседей мнение: категорически против
установки скамеек у фонтана!
Скамейки=посиделки с бутылками (ночной шум,
мусор). Битое стекло=опасность для детей и
животных.Также я против постройки ещё одной
детской площадки у фонтана, прямо у окон людей.
Никакой эстетики и тишины.
▫Прекрасную сосну, дуб, газон необходимо
сохранить.
▫Газон нужно привести в порядок, выровнять ямы.
▫Грамотно реорганизовать огромную площадку
"Сказка" (которая в непосредственной близости от
фонтана) с учетом потребностей детей разного
возраста. Детям нужно не только играть на детских
площадках. Нужно работать руками и головой,
сердцем! Думать о природе, экологии, людях
вокруг.Вместо очередной детской площадки
сделать "огород в городе" по примеру Огорода на
Карповке . Поставить красивые деревянные кадки
(высокие грядки) поближе к спортивной площадке,
чтобы остальные насаждения не пострадали.
Жителям ближних домов закупить простые семена
цветов, злаков, пряных трав и создать
инициативную группу огорода.
Дети с родителями смогут каждый год сажать
цветы, злаки и т.д.
Дети любого возраста будут приучаться к полезной
работе, любви к природе, созданию красоты для
ближних.
...и людей старшего возраста порадуют красивыми
растениями, а не криками. Прекрасный огородик,
все наши сохраненные любимые деревья, тишина
возле фонтана - это порадует всех жителей.
 Я ЗА красоту, экологичность, добросердечные
отношения и заботу!

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

10 Лариса
Дмитриченк
о

ул.
Щербакова,
д. 4/18

Я и мой сын тоже против скамеек ,дело не в шуме
,а в том ,что будет гора мусора и распитие и тд

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

11 Лариса
Дмитриченк
о

ул.
Щербакова,
д. 4/18

2 голоса против установки скамеек у фонтана
Щербакова д.6

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

12 Надежда
Железова

ул.
Щербакова,
д. 4/18

Я против установки скамеек у фонтана
ул.Щербакова д.6 и ул.Щербакова 4/18,это будут
бессонные ночи жителей 2- х домов.

Учесть
при
проектировани
и



благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

13 Tat
yana
Ershova

ул.
Щербакова,
д. 4/18

Не надо скамеек у фонтана.Пожалейте жильцов Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

14 Анна
Платухина

ул.
Щербакова,
д. 4/18

Против установки скамеек у фонтана, и тем более
строительства ещё одной детской площадки у
фонтана!Хоть кусочек живого газона оставьте!

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

15 Мария
Серебрянни
кова

ул.
Щербакова,
д. 4/18

Против скамеек у фонтана! Наши окна прямо над
ним. Это будут постоянные «застолья». При
прежнем фонтане уже были скамейки. Эти ночные
посиделки продолжались 365 дней в
году. Отдыхающие еще умудрялись эти скамейки
перетаскивать и ставить как им удобно. По итогу, с
утра все скамейки стояли вплотную к друг другу,
чтоб ночным посетителям было удобнее общаться,
поднимать «бокалы», напевать песни, а жильцам
дома закрывать окна, чтоб не слышать этого
балагана. По утру скамейки никто на место,
конечно же, не возвращал.Ну и против площадки,
конечно же. Вообще не понимаю, зачем 2
площадки рядом? На той детям хватает места. В
нашем детстве вообще на месте новой современной
площадки была очень скромная горка с качелькой и
все были ей довольны, хотя детей было во дворе
больше.

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

16 Татьяна
Тарасова

ул.
Щербакова,
д. 4/18

В связи с отсутствием внимания полиции к досугу
молодежи и любителей алкоголя, полностью
согласна с жильцами, голосующими ПРОТИВ
установки скамеек у фонтана.

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

17 Леночка
Ефимова

ул.
Щербакова,
д. 4/18

Наша семья наоборот за скамейки у фонтана и
детскую площадку. Ещё не хватает дорожек,
которые протоптаны.

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

18 Ира
Кузнецова

ул. Афонская,
д.16

Напишу предложения, которые обсуждаются в чате
собачников Коломяг по возможном размещению
площадки. 1. Место под виадуком со стороны
Афонской улицы. 2. Зона вокруг недостроенного
коттеджного посёлка Нормандия на углу ДЖД и
Афанасьевской улицы. Возможно там есть место. 3.
Зона после автобусного парка на Репищевой улице
(которую год или два назад начинали обустраивать,
но не закончили)

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.



19 Сонечка
Ермакова

ул. Афонская,
д.16

я поддерживаю Ирину и место под номером 2!
Отличное! Там сейчас ошибаются наркоманы и
алкаши, ну и собачники. Места для площадки
большой много! Рядом нет ни детских садов , ни
детских площадок, если зона будет благоустроена,
можно спокойно отпустить песика поиграть в мяч!
Площадка нужна и желательно не маленькая

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

20 Ирина
Степанова

ул. Афонская,
д.16

на этом участке десятилетиями люди выгуливают
своих питомцев, если не предложить
альтернативного варианта, выгуливать будут на
новых площадках. Поэтому зеленую зону и урны,
нужно продумать.Лично мне, больше нравится этот
зеленый вид из окна, чем новый проект. Если бы
его сделали в парковом варианте) но как говорится,
всем не угодишь.

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

21 Татьяна
Букурова

Новоколомяж
ский пр., д.4

Озеленение нужно и хорошо бы цветники. А
главное привести в порядок ТРОТУАР!!!!!!! вдоль
торгового центра на Новоколомяжском., 4. Это
просто ужас, что зимой, что летом. Лужи, грязно,
скользко и узко. И, конечно, прилегающие к этому
тротуару территории. Там никакого порядка!!!
Убрать скамейки-рухлядь на круге, где раньше был
павильон. И сделать эту территорию симпатичным
местом для отдыха.И больше урн, это важно, лучше
бы закрытых.И, коне, но, на время ремонта
Удельной решить ОБЯЗАТЕЛЬНО вопрос с
автобусами до метро Озерки. С Афонской, а лучше
с Новоколомяжского.

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

22 Алена
Яковлева

Новоколомяж
ский пр., д.4

Сделайте НОРМАЛЬНЫЙ тротуар вдоль тц на
Новоколомяжском. Это издевательство, что там
сейчас. Не можете? А разрешение на строительство
ТЦ можно было выдать без обустройства
нормальной дороги к нему? Требуем ТРОТУАР, а
не козью тропу для свиней, в которую это нечто
превращается осенью и зимой!

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

23 Вячеслав
Капитонов

Новоколомяж
ский пр., д.4

ТЦ Новоколомяжский 4
1 Шире тротуар
2 Отметку тротуара выполнить выше уровня
газона(чтоб грязь не ползла на тротуар).
Предусмотреть водоотведение.
3 По замкнутому контуру газона, (особенно
касается мест со стороны автомобильной парковки
и со стороны ТЦ) установить ограждение высотой
не менее менее 1 метра перекрыв физически
выход/заезд на газон. В необходимых местах
предусмотреть проходы к ТЦ от парковки. (Нужны
антивандальные решения)
4 Лицом к ТЦ, спиной к ограждению установить
лавочки и урны с шагом не реже 20 метров
5 Обустроить освещение путём установки фанарей
рядом с лавочками, либо на фасаде ТЦ. (аля
променад)
6 На огороженном газоне установить малые
архитектурные формы. (Хотя-бы валуны, крупные
куски гранита)

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

24 Елена
Подгорнова

ул.
Щербакова,
д.4/18

Здравствуйте, считаю что площадку "сказка"
необходимо реорганизовать, чтобы она подходила
для детей всех возрастов, либо поставить на месте
газона площадку для малышей, так как сейчас на

Учесть
при
проектировани
и



площадке сказка очень высокое оборудование, где
постоянно играют школьники в догонялки и для
малышей места не остаётся и качели также не
подходят для малышей. А родителей с малышами
до садиковского и младшего садиковского возраста
приходит много и приходят круглый год. По
поводу скамеек соглашусь, что будет шумно для
жителей Щербакова 4/18, но дети как правило по
ночам не гуляют на площадках.

благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

25 Луговская
Ирина
Васильевна

ул.
Щербакова,
д.6

По проекту   детских площадок 1, 2 , ул.
Щербакова, дом 6: Просим  продолжить    дорожку,
выложенную тротуарной плиткой, проходящую по
дет. площадке от магазинов к 4-му подъезда дома 6,
до  асфальтированной дороги в связи с тем, что
между тротуарной" дорожкой и покрытой сыпучей
смесью парковкой, существует  перепад" высот.  В
связи с этим во время дождя   здесь всегда лужи и
приходится обходить их,  касаясь автомобилей, а
зимой  в снегу протаптывается узкая дорожка, по
которой невозможно проехать с коляской. По
территории детской площадки и палисадника
вытоптана сейчас тропинка, по которой идет
большой поток людей: в школу/из школы.
Просим спроектировать либо нормальную
дорожку, выложенную тротуарной плиткой, по
которой можно будет идти без грязи и луж,  либо
установить оборудование, высадить насаждения,
чтобы проход был не возможен. Испокон веков
дороги делали там, где люди протаптывают тропы.
Благоустройте, пожалуйста, это место.
В проекте предусматривается установка нового
игрового  оборудования.У жителей  есть
предложения по замене предусмотренного в
проекте оборудования на то, которое, считаем,
более подходит нашим детям.  Наши  предложения
находятся в Приложениях 1,2,3,4. Просим принять
наши предложения. Готовы обсудить.(см. лист 2).
Очень просим запланировать установку качелей
таким образом, чтобы не препятствовать потоку
передвижения детей по двум площадкам, чтобы
они не попали под раскачивающиеся качели.
Просим установить качели одной стороной
раскачивания  к палисаднику, где нет прохода.  Т.е.
так,  как качели у нас установлены сейчас.
Предложенная проектом установка влечет
попаданием под раскачивающиеся качели
бегающих детей. Жители дома просят установить
8-10 скамеек на площадке.
В проекте предусмотрен демонтаж площадки для
выгула собак. Большая просьба: произвести этот
демонтаж после  установки новой площадки, а до
тех пор производить уборку и содержание в
исправном состоянии все оборудование на
площадке.  Если площадка будет демонтирована
без установки новой, то  собаководы будут
отпускать собак побегать по территории района и,
возможно, пострадают люди от нападения собак.
Кучами  испражнений будут завалены все тротуары
и детские площадки. Сейчас ужесточаются законы
по содержанию животных, - это правильно, но,
прежде надо создать условия для содержания
питомцев, а потом требовать выполнения  новых
требований.
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26 Анна Бетц ул.Щербаков
а, д.4/18

Муниципальное образование Коломяги,
"Муниципалитет не соответствует адресу Вашего
проживания и регистрации". Система упорно
отправляет меня на жительство в Щербаков
переулок, д. 6, в Вырицу и проголосовать не
позволяет, увы. Если что, я тоже против скамеек.

Учесть
при
проектировани
и
благоустройств
а элементов
благоустройств
а  территории.

27 Daria
Klestova

ул.Щербаков
а, д.4/18

Надежда, поддерживаю. Также хотят сделать
новую детскую площадку между фонтаном и
спортивной площадкой. Я также против. Это ещё
одна площадка прямо у окон людей. Никакой
эстетики и тишины.
Детям нужно не только играть на детских
площадках. Нужно работать руками и головой,
сердцем! Думать о природе, экологии, людях
вокруг.
Пусть установят вместо новой площадки кадки
деревянные (высокие теплые грядки) и дети с
родителями смогут каждый год сажать цветы,
злаки и т.д. по примеру Огорода на Карповке
И людей старшего возраста из ближних домов
порадуют красивыми растениями, а не криками. ( к
обращению Надежды Железновой п.24)
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28 Лариса
Богданова

Новоколомяж
ский пр.

Пожалуйста,очень прошу установить
побольше скамеек-диванов по всей территории
Коломяжья,где можно отдохнуть,погреться на
солнышке пожилым людям, мамашкам с
колясками.А то стоят раздолбанные диваны вдоль
дома 4 по Новоколомяжскому, около бывшей
стекляшки, два разбитых на Новоколомяжском у
домов 12 и 16.Очень,очень нужны места для
"посидеть и передохнуть"
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29 Дмитрий
Гунин

Новоколомся
жский пр., д.
12к2, 12к3.
Новоколомяж
ский пр., д.4,

Здравствуйте!1) Поддерживаю просьбы
установить удобные скамейки со спинками.
Их очень не хватает и в тенистых местах и на
солнце.
Очень нужны зоны отдыха в окружении деревьев и
зелени.Скамейки очень нужны вдоль
Новоколомяжского пр.
2) просьба внимательно смотреть на протоптыши -
это то, что необходимо жителям, и не нужно
засыпать их землёй, не будут жители ходить в
обход пока не поставят высокие бетонные заборы.
Одно из таких мест - протоптыш от автобусной
остановки к домам Новоколомяжский 12к2 и 12к3.
3) пешеходный тротуар вдоль магазинов дома
Новоколомяжский 4к1 от Вербной до Щербакова -
это поле битвы с лужами и гололедом.
Велосипедам приходиться выезжать на зауженную
половину Новоколомяжского пр, где по одной
части дороги организовано движение в обе
стороны. Мамам с колясками и обычным
пешеходам - ходить по газонам. Посмотрите что
там твориться зимой или во время дождя.
Вспоминаешь фотографии блокадного Ленинграда.
Может быть пора сделать нормальную
пешеходную зону, широкую, с велодорожкой.4)
перекрёсток Главной и Солунский улиц - это
дорога к спортивному комплексу, где занимаются
тысячи детей и я боюсь отпускать ребёнка пешком
- ни пешеходных переходов, ни тротуаров -
ничего... Возьмите ребёнка за руку и пройдите от
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Новоколомяжского пр к спорткомплексу - и я
спрошу Вас где безопаснее идти - по краю дороги с
бешенным движением без пешеходных переходов
или через въезд и выезд парковки супермаркета
Ленты с постоянным потоком автомобилей?5)
прекратите высаживать высокие кустарники и
деревья на поворотах во внутриквартальных
территориях, перед пешеходными дорожками,
перед выездами на дороги. Разве можно полностью
перекрывать обзор поворачивающим автомобилям,
а дети на самокатах, на велосипедах. Они по
пешеходным дорожкам разве не ездят. Почему на
каждом повороте нужно высадить ёлку или
высокий кустарник, поставить бетонную стену для
мусорных контейнеров и всё это вплотную к
повороту. А обзорность, а безопасность людей? Вы
об этом думаете?Зачем вдоль парковки по
Новоколомяжскому 4к1 посадили сплошные
акации с нулевой видимостью при выезде с
парковки. Вместо 2-х полос в одну сторону имеем
по одной полосе в две стороны, так ещё и
видимость перекрыта. Сделайте красивый широкий
тротуар и зелёную зону с деревьями, кустарниками
и скамейками, а кустарник вдоль дороги
пересадить ближе к дому.6) самый необходимый
элемент на спортплощадке - правильный турник с
правильным диаметром перекладины. Можно
сколько угодно ставить дорогущих спортивных
уголков для пенсионеров, но они всё не заменят
одного правильного турника.Все жители будут Вам
признательны, если почувствуют заботу о качестве
и комфорте их жизни.
Спасибо Вам за стремление сделать нашу жизнь
лучше.

7. По результатам общественных обсуждений принять заключение Комиссии–
учесть поступившие предложения от граждан по проведению работ по благоустройству
территории по адресу: Санкт-Петербург, Новоколомяжский пр., д. 4, корп. 1, лит. А;

Новоколомяжский пр., д. 8/10, ли. А; Щербакова, д. 4/18, лит. А; Афонская ул., д. 16, лит.
А; Афонская ул., д. 14, лит. А; Вербная ул., д. 20/2, лит. А, (часть объекта благоустройства

– зеленые насаждения общего пользования местного значения № 34-70-9, сквер б/н
западнее д. 20/2 по Вербной ул., № 34-70-5, сквер б/н у д. 20/2 по Вербной ул., № 34-70-11,

сквер б/н восточнее д. 20/2 по Вербной ул., № 34-70-6, сквер б/н у д. 4/18 по ул.
Щербакова)

Заключение Комиссии (прилагается к настоящему Протоколу) направить в Местную
администрацию внутригородского муниципального образования Санкт – Петербурга
муниципальный округ Коломяги.

Председатель Комиссии ________________________Кулешова Т.В.

Секретарь Комиссии __________________________Еолчиянц А.А.




